

## **A-Jugend: 3Spiele- 3Siege**

04.10.2012 21:51 von Albrecht Morast

Zu einem 6:1 Auswärtssieg kamen unsere A-Junioren am heutigen Donnerstag beim Derby in Hirschlanden gegen die SG Rosenberg/Hirschlanden. Bereits vor vier Wochen standen sich beide Mannschaften im Pokalhalbfinale in Götzingen gegenüber, welches unsere A-Jugend mit 2:1 für sich entscheiden konnte.

Exakt 30 Tage später stand für beide Teams der dritte Spieltag in der Kreisliga an. Unsere A-Jugend konnte mit 13 Spielern nach Hirschlanden fahren, wobei sie wieder von zwei B-Jugendspielern unterstützt wurden.

Im Tor stand wieder der B-Jugendliche Dominik Chlaus für den immer noch verletzten Johannes Linsler.

Unsere A-Jugend kam gut aus den Startlöchern und nach drei Minuten hatte Robin Münch bereits die Führung auf dem Kopf, doch sein Kopfball aus kürzester Distanz ging knapp am gegnerischen Tor vorbei. Bei den meisten Standardsituationen fand man Abwehrchef Robin Münch, der auch in den Hettinger Seniorenmannschaften eine Mauer in der Abwehr bildet, im Rosenberger Strafraum wieder.

Kurz darauf spielte Mike Rösch mit Emre Aydin einen schönen Dippelpass und kam zum Torabschluss, allerdings ging sein mit dem linken Fuß getretener Ball ebenfalls am Tor vorbei.

Durch frühzeitiges Pressing und viele gewonnene Zweikämpfe im Mittelfeld bestimmten unsere Junioren das Spielgeschehen. In der 9. Spielminute gewann Tim Jaufmann einen solchen Zweikampf am Mittelkreis, legte das Spielgerät auf den gestarteten Alexander Schmitt, der auf Emre Aydin passte, welcher den Ball direkt in den Strafraum flankte. Mike Rösch kam noch an den Ball, konnte ihn aber nicht richtig treffen. Diese Spielsituation war der bis dato schönste Spielzug in der noch jungen Partie.

Den Torschrei auf den Lippen hatte unsere Mannschaft keine Minute später, als Emre Aydins Schuss an der Latte landete.

Die ersten zehn Minuten waren mehr als vielversprechend, doch die Führung sollte nicht gelingen. Im Folgenden verflachte die Partie und die Heimmannschaft kam besser in das Spiel.

Nach einer halben Stunde war es wieder der agile Emre Aydin, der aus 20 Metern knapp über das Tor schoss. Im Anschluss an diese Situation passte Dominik Chlaus auf der anderen Seite auf und konnte im letzten Augenblick klären. Die zweite Möglichkeit hatte Rosenberg kurz darauf, doch der Schuss ging neben das Gehäuse.

Quasi im Gegenzug erzielte der erst vor wenigen Minuten eingewechselte Fuat Baklaci das verdiente 1:0 für die SG Götzingen/Hettingen/Eberstadt. Der B-Jugendspieler, der am Tag davor bereits fünf Mal im Halbfinale bei seinen Mannschaftskollegen traf, setzte sich im gegnerischen Strafraum gegen mehrere

Spieler durch und netzte mit seinem rechten Fuß ein.

Noch vor der Pause wurde Tim Jaufmann von Mike Rösch freigespielt, der aber im letzten Moment entscheidend gestört wurde.

Somit wurden mit einer 1:0 Führung für unsere A-Jugend die Seiten gewechselt.

Nach exakt 53 gespielten Sekunden in Halbzeit<sup>2</sup> landete der Ball im Rosenberger Gehäuse. Emre Aydin verwandelte einen Freistoß aus 20 Metern.

Auf der anderen Seite hielt Dominik Chlaus einen Schuss aus kürzester Distanz.

In der 53. Minute stand Emre Aydin gleich zwei Mal im Mittelpunkt des Geschehens. Zunächst konnte Mike Rösch einen von Emre Aydin getretenen Freistoß nicht unter Kontrolle bringen und dann flankte er in die Mitte zu Fuat Baklaci, der das Spielgerät allerdings ebenfalls nicht unter Kontrolle brachte.

Eine bekannte Fussballweisheit sagt, wer vorne die Dinger nicht reinmacht, bekommt hinten eins rein. So geschah es auch in der 56. Minute, als Rosenberg auf 1:2 verkürzte.

Nicht geschockt von dem Gegentreffer spielten unsere Junioren weiter. Mike Röschs Schuss aus 25 Metern konnte der Rosenberger Schlussmann nicht festhalten, nachdem der Ball auf dem nassen und rutschigen, aber gut bespielbaren Rasenplatz aufsetzte.

In der 60. Minute traf Alexander Schmidt nach schöner Einzelleistung zum beruhigenden 3:1.

Vergaben die Einheimischen im Anschluss den zweiten Treffer, traf Fuat Baklaci zum zweiten Mal an diesem Tag zum 4:1.

Kurz darauf schickte Fuat Baklaci Mike Rösch mit einem tollen Zuspiel auf Reise, doch im letzten Moment wurde er gestört. Dagegen machte es wiederum Fuat Baklaci in der 70. Minute besser, als Heiko Blank in die Mitte zum einschussbereiten B-Jugendspieler querlegte. Fuat Baklaci, der in 40 Minuten drei Mal einnetzte, erzielte damit an zwei Tagen stolze acht Treffer.

Trotz der 5:1 Führung spielten unsere Junioren weiter und erarbeiteten so beste Möglichkeiten heraus. Mike Rösch und zwei Mal Heiko Blank vergaben beste Chancen.

Schließlich wurde dann doch noch das halbe Dutzend erreicht, nachdem Manuel Götz einen schon verlorenen Zweikampf in der 90. Minute gewinnen konnte und traf.

Ein auch „ganz zufriedener“ Trainer Jürgen Rösch an der Seitenauslinie freute sich mit unserer A-Jugend über den dritten Sieg im dritten Spiel.

Eingesetzte Spieler: Dominik Chlaus, Robin Münch, Pirmin Heberle, Manuel Götz, Emre Aydin, Tim Jaufmann, Mike Rösch, Mike Kistner, Alexander Schmidt, Mirco Felch, Heiko Blank, Jonas Wagner, Fuat Baklaci.

Unserer U14-Juniorinnen bestreiten am kommenden Sonntag ihr Erstrundenspiel im Verbandspokal. Um 16 Uhr treten unsere Mädels in Lohrbach an.

Auf ein ganz interessantes Pokalspiel können sich die Zuschauer freuen, denn sowohl Lohrbach als auch

unsere Juniorinnen haben in der Landesliga eine „Weise“ Weste.

Die Gastgeberinnen, die ihre drei Rundenspiele mit einem sagenhaften Torverhältnis von 30:3 Toren gewinnen konnten, sind auf dem 1. Tabellenplatz. Unsere Mädels, die ein Spiel weniger auf dem Konto haben, sind mit sechs Punkten auf dem 3. Platz zu finden